

La capa de ozono sobre Ecuador se debilita

4 ciudades son las más afectadas.

255 lecturas 0 comentarios Calificación:

La Agencia Espacial Civil Ecuatoriana (EXA) alertó de un "debilitamiento sostenido" de la capa de ozono sobre la franja ecuatorial y de un descenso en su densidad sobre territorio de Ecuador.

La información forma parte de un análisis sobre el estado de la capa de ozono durante el 2009, que -según la agencia- se agravó en los últimos meses del año, especialmente en diciembre.

Ese mes, a decir de EXA, se registraron radiaciones por debajo de las 225 unidades Dobson, medida que describe la concentración de ozono, cuando el promedio normal para la zona analizada es de 280 a 300 unidades.

La Agencia realizó su análisis según datos recopilados por cuatro satélites en donde se registraron niveles "anormalmente elevados de radiación ultravioleta" en ciudades como Guayaquil, Quito, Cuenca y Salinas.

MULTIMEDIA

Fotogalería

Récord. La altura exacta del edificio, que desbancó al "Taipei 1001", en Taiwán con 509 metros, era el secreto mejor guardado en los EAU.



Fotogalería

Dubái alberga al edificio más alto del mundo

RANKING +

Últimas | Leídas | Enviadas | Comentadas

1. Obama dice que seguridad del país...
2. Buscan promotores para realizar proyectos en...
3. Extensa sesión y pocas propuestas en...
4. 25 puestos conforman la nueva Secretaría...
5. Ecuatoriano Caicedo está muy cerca de...

MICROBLOG

Desde el escritorio del Editor
Siga a nuestra redacción en Twitter

LLÁMENOS O VISITE A NUESTRA
AGENCIA MÁS CERCANA Y ACTIVE SU

SERVICIO:

1800 - 400 800